

■ VILLARES DE LA REINA

# La renovación integral de las piscinas de verano supondrá una inversión de 400.000 euros

El Ayuntamiento arreglará los vestuarios, los baños y la zona de césped del recinto ■ También reparará el vaso de la climatizada

EÑE | VILLARES

La renovación integral del recinto de las piscinas municipales de verano es uno de los principales proyectos que iniciará el Consistorio en los próximos días con el fin de llevar a cabo la remodelación de la mayor parte de las instalaciones antes de la llegada del verano y no retrasar ni interrumpir el inicio de la temporada de baño.

Para ello, aunque el proyecto incluye la sustitución de los vasos, la remodelación del vaso grande se dejará para después del verano, cuando finalice la temporada, ya que dada la envergadura de la obra no habría plazo suficiente en estos momentos para garantizar su apertura a mediados de junio.

Aunque cada año, el Consistorio destina una inversión "importante" para el arreglo y puesta a punto del recinto, no era suficiente para solucionar las deficiencias que presenta, por lo que los responsables municipales han decidido acometer estas actuaciones de mejora de forma integral, ya que se trata de una instalación que cuenta con 22 años de antigüedad y es muy utilizada por los vecinos del municipio y también de otras localidades cercanas.

El proyecto, que tendrá un coste total de 400.000 euros, que se financiará con recursos propios tras la modificación presupuestaria aprobada con parte del remanente de tesorería, acondicionará las zonas de los vestuarios y los aseos, los pediluvios y también el césped que rodea los vasos.

Asimismo, dentro de esta partida presupuestaria, se inclu-



Las piscinas de Villares tienen más de veinte años. | EÑE

Más de 6.000 vecinos utilizan las instalaciones municipales cada temporada durante los meses de verano

ye la reparación de las incidencias detectadas en el vaso de la piscina climatizada.

El objetivo es mantener las instalaciones en las mejores condiciones de uso posible y ofrecer un servicio de calidad a los miles de usuarios que utilizan los recintos de baño en el municipio.

En concreto, estas obras permitirán disfrutar de los baños estivales a los más de 6.000 usuarios (de los que más de medio millar son abonados) que cada año disfrutan de estas instalaciones municipales durante los tres meses de verano.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Genalmon, Pedro Samuel Martín, Águeda Arranz y Alicia Sánchez presentaron la programación del aniversario. | EÑE

## Francesco Tonucci presidirá los actos del décimo aniversario del proyecto 'Ciudad de los Niños'

EÑE | CARBAJOSA

El ideólogo y fundador del proyecto 'Ciudad de los Niños', Francesco Tonucci, presidirá en Carbajosa de la Sagrada los actos organizados con motivo del décimo aniversario de la puesta en marcha de este programa en la localidad.

Una celebración que se prolongará durante tres días, del 7 al 9 de abril, que comenzarán con un encuentro de convivencia en el que se pretende lograr la participación de los casi mil niños que han formado parte de 'Ciudad de los Niños' a lo largo de esta década.

Un proyecto de educación en valores y participación ciudadana que complementa la educación formal que reciben en los colegios y que permite hacer personas críticas y con ideas claras que defender, que es algo que llevarán siempre con ellos y es la base de la filosofía con la que arrancó CDN, aseguran el alcalde, Pedro Samuel Martín, y la edil de Educación, Águeda Arranz.

Por su parte, los técnicos del proyecto, Pedro Cen-

mor y Alicia Sánchez, destacaron la importancia de que el Ayuntamiento haya avalado el proyecto todos estos años, porque ello ha contribuido a que los niños se hayan implicado más al sentirse escuchados y que muchas de sus propuestas se hayan materializado para conseguir mejorar el municipio, lo que ha hecho que la sociedad carbajoseña también se haya sentido parte del mismo.

Al encuentro inicial en el que se hará un repaso a todas las actuaciones llevadas a cabo a lo largo de estos diez años en los distintos ámbitos (medio ambiente, solidaridad, cultura...) y finalizará con un espectáculo de magia y la actuación musical de Javi Lin, seguirán el lunes 8 una jornada de juego en la calle en diferentes espacios públicos y el día 9, tendrán lugar las ponencias sobre el proyecto en las que participará Tonucci y un Consejo de Niños especial para poner en valor los derechos de la infancia concluirán la programación del décimo aniversario.

■ DOÑINOS

### El plazo para los concursos festivos de pizzas, cócteles y tartas finaliza el próximo 5 de abril

Los vecinos interesados en participar en los concursos de pizzas, cócteles y tartas para las próximas fiestas de San Marcos tienen de plazo para participar hasta el viernes 5 de abril en la biblioteca municipal. Las bases establecen que sólo se admitirá una tarta, cóctel o pizza por unidad familiar. Asimismo, también está abierto el plazo para inscribirse como jurado. El concurso de pizzas tendrá lugar el día 25 a las 21:00 horas, mientras que los de cócteles y tartas serán el domingo 28, último día de fiesta. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### Plantación por el Día del Árbol

Los niños de Villamayor de Armuña celebraron ayer el Día Mundial del Árbol con la plantación simbólica de un almez en la zona del pabellón y talleres creativos de identificación de árboles y creación de un abanico identificativo de hojas que se realizaron en el aula polivalente de la Biblioteca Municipal. Una jornada que sirvió para conmemorar la llegada de la primavera y reivindicar el cuidado al medio ambiente. | EÑE



■ SANTA MARTA

### El municipio es uno de los 41 de Castilla y León que se suma hoy al apagón de la 'Hora del Planeta'

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes es uno de los 41 municipios de la Región, siete más que el año pasado, que se sumará hoy al apagón global de la 'Hora del Planeta', que dejará sin luz a los principales edificios. Un acto para el que Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF) plantea este año un triple reto: vivir un día sin plástico, sin emisiones de CO2 y sin consumir carne. Es la duodécima edición de este apagón planetario, en el que participan las capitales de Castilla y León y pequeños municipios. | EÑE